

# Vaisseaux spatiaux géants | Sphères bleues | RA | Programmes spatiaux secrets

## Vaisseaux spatiaux géants

Il y a effectivement un certain nombre de vaisseaux spatiaux géants loin dans la galaxie, mais nous ne dirions pas qu'ils sont là pour modérer l'énergie qui inonde la Terre. Ils sont là, chacun avec un grand nombre d'êtres astraux à l'intérieur, pour absorber l'énergie, dans une tentative de s'énergiser. Bien sûr, l'effet de cela diminuera quelque peu l'énergie arrivant sur Terre, mais la raison n'est pas de la contrôler mais de l'absorber.

### **Question :**

Les vaisseaux spatiaux géants sont-ils une sphère et sont-ils arrivés ici par le soleil, c'est-à-dire ont-ils voyagé dans les galaxies à travers la soi-disant « toile cosmique » (cosmic web) et sont entrés dans notre système solaire à partir du soleil et ont positionné leurs vaisseaux autour de la Terre?

### **Réponse :**

Il y a beaucoup de confusion au sujet de ces vaisseaux spatiaux dans l'espace. Nous avons le regret de dire qu'une grande partie de ces groupes d'« alliances extraterrestres » sont de la fiction. Les divers groupes dits extraterrestres n'unissent généralement pas leurs forces pour travailler ensemble. Ils ont des programmes indépendants et les poursuivent assidûment. Travailler en groupe impliquerait un compromis, ce qui ne fait généralement pas partie de leur façon de penser. Ces énormes vaisseaux ne sont pas sphériques. Ils ont plus la forme des ovnis traditionnels – en forme de soucoupe volante. En se tournant vers l'énergie cosmique qui nous inonde, ils nous présentent la partie ronde et semblent, à cette grande distance, sphériques. Ils ne sont pas entrés dans notre système par le soleil. Ils ont utilisé les concepts de fréquence dont nous avons parlé et ont simplement sauté aux points qu'ils voulaient. Il serait inutile d'essayer de donner un nom ou un emplacement à ce groupe. Ils sont inconnus sur Terre.

## Sphères bleues

Les sphères que vous avez mentionnées sont réelles mais sont utilisées de manière très limitée par un certain groupe d'extraterrestres qui les ont développées. Heureusement, ce groupe aide l'humanité et aidera ce qu'on appelle la divulgation (disclosure). Les « oiseaux bleus » (blue avians) ne sont qu'une autre forme de vie programmée (robots).

### **Question :**

Les Oiseaux bleus sont-ils une création des Sphères bleues? Autre question, les sphères bleues sont-elles les grands objets sphériques qui sont positionnés par centaines ou milliers près de la Terre?

### **Réponse :**

Les petites sphères bleues ne sont en aucun cas reliées aux énormes vaisseaux lointains dans l'espace.

Ils sont le produit d'un groupe différent.

## **RA**

Le groupe appelé RA est, en fait, un précurseur de la Grande Fraternité Blanche et n'a aucun lien avec un groupe extraterrestre. Comme le groupe RA n'était pas physique, on a supposé qu'il fût extraterrestre. Ce n'est pas le cas. C'était un groupe qui n'était pas différent du nôtre. Comme les membres originaux de ce groupe ont maintenant progressé au point qu'ils n'ont presque aucun contact avec la Terre, les communications ont cessé et nous portons maintenant le flambeau de la vérité.

Leur message est maintenant mélangé à des concepts extraterrestres par des gens qui ne peuvent pas comprendre que l'information peut provenir d'une source non physique, mais qu'elle n'est pas nécessairement extraterrestre.

### **Question :**

Alors, les Oiseaux Bleus ou les Sphères Bleues ne sont pas le RA de la Loi de l'Un (Law of one) ? De plus, l'œuvre canalisée de la Loi de l'Un peut-elle être considérée comme une bonne source de connaissance et de sagesse? La GFB continue-t-elle à travailler avec le groupe RA?

### **Réponse :**

La GFB a déjà expliqué cela. Le soi-disant groupe RA a été le précurseur de la GFB. Beaucoup d'entre eux ont maintenant progressé au point qu'ils ne peuvent pas nous contacter et donc la GFB a pris le relais.

### **Question :**

Y a-t-il aussi une civilisation qui aidera l'humanité après la divulgation et leur chef s'appelle l'ambassadeur Mica? Cela étant dit, ils ont surveillé de près la Terre et sont passés par un processus similaire et ils aideront l'humanité. Leur génétique est très proche de celle de l'homme.

### **Réponse :**

C'est encore une fois de la fiction. Toute aide extraterrestre serait toujours donnée sous forme astrale – télépathie. Il n'y aura pas d'ambassadeurs qui apparaîtront à l'improviste. Tout être de ce genre ne serait qu'un PLF, un robot.

### **Question :**

Y a-t-il un groupe ou une civilisation appelée le « Mayan breakaway group » qui se déplace autour d'un grand vaisseau fait de pierre ou de granit? Ce groupe travaille-t-il également avec l'humanité pour aider à l'ascension ou à la divulgation?

### **Réponse :**

Aucune civilisation avancée ne créerait un vaisseau à partir de la roche. C'est la dernière chose qu'ils feraient. Tout vaisseau volant doit être développé à partir d'un concept astral et doit être formé à partir de matériaux malléables, pas de roche!

## **Programme spatial secret**

### **Question :**

Je ne sais pas si la Grande Fraternité Blanche serait disposée à répondre, mais peut-être pourriez-vous leur demander s'il y a déjà eu un programme spatial secret appelé Solar Warden et s'il existe une technologie appelée « age regressing » qui permet de prendre une personne et de la ramener physiquement 20 ans plus tôt.

### **Réponse :**

Nous sommes un peu réticents à parler en profondeur de ces questions car toutes les communications sur Terre sont surveillées, et donc trop de vérité révélée pourrait causer des problèmes aux personnes concernées et nous ne souhaitons pas que cela se produise. C'est l'une des raisons pour lesquelles nous étions réticents à parler d'extraterrestres lorsque vous nous avez posé la question pour la première fois (dans

les années 1980). Cependant, nous dirons quelques choses que nous considérons comme sûres à dire.

Il existe un certain nombre de programmes spatiaux secrets exploités par un certain nombre de pays, certains utilisant des technologies extraterrestres et d'autres utilisant des techniques de découverte de la Terre. La lune n'est pas tout à fait telle qu'elle a été décrite. Il a une atmosphère, pas exactement comme la Terre, mais peut être adapté, localement, pour que les gens puissent respirer.

Nous dirons que les humains visitent la Lune depuis quelques années maintenant, mais il y a une limite sévère à ce qu'ils peuvent faire, car d'autres groupes ont pris le contrôle de la Lune et n'autorisent que les humains à la visiter, pour ainsi dire. Les humains n'ont pas la liberté d'explorer et d'exploiter la Lune comme ils le souhaiteraient.

Nous dirons enfin que des drogues psychotropes (mind altering drugs) sont utilisées et que de faux souvenirs sont implantés dans la pensée de ceux qui ont été utilisés par le soi-disant complexe militaire industriel pour embrouiller la scène, de sorte que les gens ne savent pas ce qui est vrai et ce qui est faux.

La régression de l'âge est possible, mais c'est une chose très complexe et délicate à accomplir. Nous ne sommes pas convaincus qu'il soit possible de faire régresser quelqu'un pendant 20 ans. Il est déjà assez difficile de revenir en arrière pendant une minute, alors 20 ans nous semblent grandement exagérés.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :